

3月18日(火)

あなたの働きはどんなに素晴らしいものですか

聖書朗読 詩篇 66:1~7

わたしが地の基を定めたとき、あなたはどこにいたのか。あなたに悟ることができるならに、告げてみよ。
ヨブ記 38:4

2012年12月5日発行のフォーブス誌によると、「この地球上には約71億人が住んでいます。そのなかで大切なのは71人です」。これは世界で最も権威がある人々のランキング記事の冒頭箇所です。そして更に記事の中で、「アメリカの大統領、ローマ法王、Facebookの設立者の共通点は何でしょう？」とたずねました。答えはフォーブス年鑑に載り、「一国の代表、投資家、慈善家、企業家として世界を動かしている」が答えでした。これはあくまでもフォーブス誌の見解ですが。

私たちクリスチャンはフォーブス誌とは違う価値観を持っています。神のみが創造主で、人々はあくまでも神の創造物なのです。

神は本当に素晴らしい方です。雑誌が何と書こうと、隣人が違う考えを持っていようと、神は私たちの想像を絶する素晴らしい方なのです。

常にそれを心に刻みましょう。

聖歌 481

祈り 神よ。この世の全てのものを作って下さりありがとうございます。全能なあなたの存在を常に心に留めていられるようお助け下さい。

イエス様の御名を通してお祈り致します。アーメン。

スコット・ゲージ

アーカンソー州 フェーエットビル

3月19日(水)

神は本当の私をご存じです

聖書朗読 詩篇 69:5~18

神よ。あなたは私の愚かしさをご存じです。私の数々の罪過は、あなたに隠されてはいません。
詩篇 69:5

あなたのことを誰が一番良く分かっていると思いますか？ 一般的に私たちは限られた人間関係の中で生活しています。その中で一番親しい人でさえ、私の全ての考え、恐れ、気持ちなどを知ってはいないでしょう。誰かのことを完全に知ることは不可能なのです。

でも、誰かがそれを出来たらどうでしょう？ あなたの心に一瞬よぎった考えや、言い表すことの出来ない気持ちを分かって下さる方が居たとしたら？

そうです。そのようなことが出来る唯一の方がいらっしゃるのです。神は私たちの馬鹿げた考えや、恥ずかしい態度など全てをご存じですが、それでもなお私たちを愛して下さいます。私たちがこんなに不完全であるにも関わらず、神は私たちを愛して下さいます。ですから、神には深く悔いて、感謝する態度を持ちましょう。こんな私たちを永遠に愛して下さいます方の存在は、ありがたく励まされます。そして、私たちは誰かのふりなどする必要はなく、私たち自身そのままいられるのです。

讃美歌 58

祈り 救い主である神よ。御前にひざまずき感謝を捧げます。あなたが不完全な私たちを愛して下さいることにより、心穏やかに過ごせることに感謝します。その愛を受け取り、分け与えられるようお導き下さい。

イエス様の御名を通してお祈り致します。アーメン。

ケリー・ウィリアムズ

アーカンソー州 ジョーンズバラ

3月20日(木)

彼らは神を試された

聖書朗読 詩篇 78:56~62

もとに戻って、彼らの先祖たちのように裏切りをし、たるんだ弓の矢のようにそれてしまった。
詩篇 78:57

狩りをする私の友人、ブラッドはコロラドの地主からヘラジカ猟の許可を貰いました。その地主が持っている土地は国立の森に隣接していて、その境付近にヘラジカの群れがよく来るのです。ある日、大きいオスのヘラジカがブラッドに近づいてきました。彼は弓をピンと張り、息を止め、狙いを定め、矢を放ちました。しかし、弓の弦が壊れ、その間にヘラジカの群れは小走りにどこかへ行ってしまいました。獲物は何にも取れず、弓の弦が壊れたことにより、ブラッドに残ったものは青あざだけでした。

不誠実な祖先を持つことは、壊れた弓よりも、たちが悪いことではないでしょうか？イスラエルの歴史は、たった一代の王が不誠実だっただけで、悲惨な状況を引き起こすという証拠ではないでしょうか？ 神は「完全にイスラエルを拒絶され」、そして「タバナクルを見捨てられました」。イスラエルは倒され、捕らえられたのです。

今日も同じことが起こりうるのでしょうか？ 私の霊的な歴史はどうでしょうか？ 家族、学校の同級生、同僚、友達に誠実に接しているのでしょうか？ 霊的な意味で、誠実でリーダーシップを取る人の代になれているのでしょうか？ 『善良な人は子孫にゆずりの地を残す。罪人の財宝は正しい者のためにたくわえられる。』（箴言13:22）

讚美歌 452

祈り 神よ。どうかあなたに誠実で居られるようお導き下さい。友達に対しても霊的な良い見本で居られるようお導き下さい。

イエス様の御名を通してお祈り致します。アーメン。

ボブ・マイズ

テキサス州 ラボック

3月21日(金)

私がついているよ

聖書朗読 詩篇 91:1~10

いと高き方の隠れ場に住む者は、全能者の陰に宿る。私は主に申し上げよう。「わが避け所、わがとりで、私の信頼するわが神と。」
詩篇 91:1~2

2歳になる孫のジェイクを、先日、海に連れて行きました。とても天気の良い日で、良い思い出となりました。その日の波は、彼が好むより強く打ちつけていました。ジェイクを抱っこして、思い切って波の中に入って見ました。彼が怖がって、腕に力が入っているのが分かりました。ジェイクの表情からも不安の色が読み取れました。彼を落ち着かせるために、「おじいちゃんがついているからね」と言い続けました。それはジェイクのことは私が守ると言う約束でした。どんどん水中に入っていくにつれ、彼は私の約束の言葉を何度もつぶやいていました。ジェイクは私のことを知っていて、信頼していて、愛しています。もちろん私も彼に対して同じように思っています。

今日の聖書朗読の中で、御前に私たちが行けば神は守って下さることについて触れられています。私たちが波にまみれて、海水が目にも染みても、神は私たちにいて下さり、守って下さいます。

この素晴らしい聖句を、是非、暗記しましょう。あなたが安心感を得たい時や、守りを必要とする時に最適な聖句と言えるでしょう。

讚美歌 267

祈り 父よ。あなたの力強い守り、そして約束に感謝致します。怖れを感じた時にはこの約束を心に覚えます。

イエス様の御名を通してお祈り致します。アーメン。

グレッグ・アンソニー

フロリダ州 ジャクソンビル

3月22日(土)

栄養のある水

聖書朗読 詩篇 92編

彼らは、主の家に植えられ、私たちの神の大庭で栄えます。 詩篇 92:13

この夏、母の庭の手入れを手伝う機会がありました。簡単な手順だと思っていましたが、母が正しい手入れ方法を見せてくれて、私は間違った考えを持っていたことに気がつきました。肥料をあげる、適切な穴を掘る、十分な太陽の光を浴びさせる、水をあげるなどは、重労働ですが、正しい手入れは必要なことでした。

詩篇92編では、神が庭の主で、創造物である人間は植物として描写されています。神の家での健康な植物として、詩篇の著者は神のみわぎを崇めています。しかしながら、すくすくと育つ植物ばかりではなく、神のみわぎを理解出来ないものもあります。それらは育つことなく、枯れてしまうのです。

愚かな人々や悪い人々は散在していますが、正義が栄えるのです。正義を行う者は、自らの行いによって育つわけではなく、神という素晴らしい土壌からの栄養を受け、育つのです。その栄養により、歳を重ねたものも実をつけることが出来るのです。神からの栄養はなくなることはなく、永遠に満足な量を与えて下さいます。私も神からの栄養と水により、神の大庭で豊かに実る植物になりたいです。

讚美歌 268

祈り 万能なる神よ。あなたの素晴らしい働きに感謝します。どうか誠実にあなたに向き合えるようお導き下さい。

イエス様の御名を通してお祈り致します。アーメン。

ケレブ・ディリンガー

ペンシルベニア州 ピッツバーグ

3月23日(日)

静寂の持つ力

聖書朗読 詩篇 104:1~14

やめよ。わたしこそ神であることを知れ。わたしは国々の間であがめられ、地の上であがめられる。 詩篇 46:10

海辺で波の音を聞いた時や稲妻や雷を耳にする時には、神の存在を認識することは簡単でしょう。しかし、そのように音を聞いた時ではなく、静寂の時はどうでしょうか？ 神はいろいろな所で、その御技を啓示されています。

私の家の壁沿いにユリが咲いています。それは毎朝とてもきれいな姿を見せてくれて「今日しかこんなにきれいでいられないのだから、存分楽しんで下さい」と語りかけてくるように思えます。このメッセージは私が何か問題が起こるまで、楽しく過ごしている時に聞くべきことです。このユリは静かなメッセージを送ってくれているのです。夕焼け、朝日、虹にも同じことが言えます。朝露でさえ、神の美しいみわぎを静かに伝えてくれます。神以外の誰がこのようなみわぎをなすことができるでしょうか。

笑顔の力を考えてみてください。笑顔は音なく、束の間で、カメラのシャッターを押すようなものです。しかし、それを受け取った人には良い印象を与えます。時にそれは言葉よりもパワフルなものです。

静寂の中にある美は、神の御力と愛を表しているのです。「力を捨てよ、知れ」。

聖歌 573

祈り 神よ。あなたの存在を常に意識し、感謝の気持ちを忘れずに居られるようお導き下さい。

イエス様の御名を通してお祈り致します。アーメン。

ジュエル・クラークストーン

オクラホマ州 ノーマン